

La CEP critica la falta de medios y policías en Tenerife

Efe

SANTA CRUZ DE TENERIFE

La Confederación Española de Policía (CEP) criticó ayer la falta de personal y de medios que a su juicio se registra en las unidades de policía científica y de investigación de robos en domicilios en el Cuerpo Nacional de Policía en Santa Cruz de Tenerife. La carencia de personal en Santa Cruz de Tenerife es "grave", afirma la CEP en un comunicado

en el que lamenta que las reivindicaciones para que se cubran con personal suficiente las unidades "caen en saco roto". Cada vez son más las unidades que se deterioran, como sucede con la Policía Científica "que ha perdido gran parte de su personal, que ya de por sí era escaso, y sin que se haya recuperado", añade. "Sus departamentos especializados de documentoscopia, informática forense y grafoscopia son habitáculos sin presencia humana.